

Aragón-Info, jueves 16 de octubre del 2.003

INGRESARÁN EN PRISIÓN POR APOYAR “EL NEGRITO ZUMBÓN”

TRES VECINOS ACUSADOS DE AGREDIR A LA POLICÍA LOCAL QUIEREN NEGARSE A PAGAR LA MULTA QUE LES LIBRARÍA DE LA CÁRCEL, TRAS CONOCER LA SENTENCIA CONDENATORIA

“NUNCA HEMOS AGREDIDO A NADIE, Y LA JUEZA Y EL AYUNTAMIENTO LO SABEN”

TODO EL DINERO RECAUDADO LO CEDERÁN A OTRAS PERSONAS “SALVAJEMENTE AGREDIDAS” POR POLICÍAS MUNICIPALES RACISTAS, COMO EL JOVEN NORTEAFRICANO Y OTRAS DOS PERSONAS APALEADAS ESTE VERANO.

La Audiencia Provincial de Zaragoza ha confirmado la condena de un año para cada uno de los tres vecinos detenidos por la Policía Local el 14 de junio de 2002, cuando ésta asaltó violentamente una pacífica cacerolada de apoyo al churrero negroafricano de “El negrito zumbón”, en el barrio de Las Fuentes.

Los vecinos, así como la coordinadora que promovió las acciones de apoyo a las víctimas de la violencia fascista en el barrio, reciben con gran pesadumbre este nuevo descalabro judicial, que supondrá una vía libre al injustificable acoso que la Policía municipal ha desarrollado contra estas muestras de solidaridad pacífica.

Tan sólo un apoyo social claro puede dar la vuelta a la decisión de los acusados de negarse a pagar las indemnizaciones que la sentencia les reclama (medio millón de pesetas), aceptando la posibilidad real de su ingreso en prisión durante los próximos días. Esta parece ser la única vía que el Estado y el Ayuntamiento dejan abierta para hacer público el hecho innegable de que la supuesta agresión de un grupo de vecinos a los policías nunca existió.

Uno de los acusados ha perdido su empleo como consecuencia de la condena y las versiones de los hechos que algunos medios de comunicación dieron. De la misma forma, se han producido situaciones de acoso por la Policía Local hacia estos vecinos, lo que hace temer por la seguridad personal y jurídica de éstos.

Ante esta indefensión, y ante la constante de los últimos años, en que la Policía Local agrede y los víctimas acaban siendo las condenadas, tal y como señalan diversos colectivos sociales y medios de comunicación, ya no caben acciones jurídicas ni administrativas que persigan soluciones justas, quedando todo en manos de quienes, junto a las víctimas, decidan detener este proceso de generalización de la impunidad por este cuerpo armado.

Dado el grave riesgo de criminalización de la expresión organizada de rechazo al paramilitarismo fascista en el barrio y en la ciudad, la Coordinadora Vecinal contra el Racismo en Las Fuentes ha decidido disolverse, animando a los vecinos y vecinas a crear una nueva asamblea donde quepan, especialmente, las personas que sufren tanto el acoso del racismo organizado como las consecuencias nefastas de las actuaciones policiales paralelas. Por el momento, la asamblea será impulsada por un grupo de personas con procesos judiciales, finalizados o en marcha, motivados por la violencia policial y/o xenófoba.

Cualquier información sobre la situación de estos tres vecinos, así como sobre la tarea que realizará la asamblea en próximas fechas, puede solicitarse en el correo electrónico lasfuentesmestizo@yahoo.es o apoyarla en la cuenta corriente abierta al efecto.

EL PRECIO DE DAR LA CARA

FRENTE AL RACISMO Y LA XENOFobia

PEQUEÑA APROXIMACIÓN AL CASO DE LAS FUENTES

Para tener criterio al valorar los hechos, queremos contar de nuevo que empezamos hace dos años...

ALZANDO LA VOZ SIN MIEDO

El 14 de junio de 2002, un grupo de unas 30 personas se reunió en el barrio de Las Fuentes para rechazar la última agresión racista al local comercial de Maxime, un vecino negroafricano que ha sido acosado impunemente desde que abrió su churrería: rotura de cristales, pintadas del grupúsculo paramilitar Kripo, amenazas.

Esta acción de protesta había sido precedida de otras, rechazando la presencia en el barrio de elementos fascistas organizados. Tras la primera agresión a Maxime, se organizó un pasacalles, con 200 participantes, entre ellos personas mayores y niños, que discurrió desde la churrería de nuestro vecino hasta la “tienda” donde conocidos neonazis con condenas por agresiones distribuían propaganda, pequeñas armas y “ropa” entre los jóvenes del barrio. Doce furgonetas de antidisturbios protegieron el local y a la media docena de rapados que, impunemente, hacían apología del fascismo ante su puerta.

Meses después, una Semana Cultural (Las Fuentes mestizo) contó con charla sobre la inmigración en un instituto de secundaria (que intentó impedir un policía de paisano acompañado de tres fascistas asiduos de la tienda), concierto de jóvenes del barrio y pasacalles con charanga hasta el local paramilitar. Sin mediar altercado previo alguno, aparecieron decenas de antidisturbios, que cargaron contra la charanga por la espalda, permitiendo los intentos de agresión de los fascistas desde la tienda, y deteniendo a un joven vecino, que, a pesar de no resistirse, fue golpeado en la calle y en comisaría, y condenado por un juez posteriormente por resistencia y altercados, pese a los testimonios contrarios y la falta de pruebas policiales.

Ya entonces la policía municipal intentó boicotear los actos. Presionó al director del instituto para conseguir los nombres de los organizadores de las charlas. Arrancó propaganda. Eso sí, ni un solo detenido por los destrozos a Maxime.

La asociación de vecinos, muy poco visible hasta entonces, convocó una concentración ante otra agresión posterior a Maxime. Única acción pública de este grupo fuertemente subvencionado por el estado, en un ambiente pesimista y con presencia de los políticos izquierdistas, se juntaron tan sólo 20 personas. No hubo ni una sola denuncia del papel de la policía persiguiendo la respuesta anti-racista y no a las agresiones. Ni una sola acción frente a las informaciones con nombres y apellidos de los causantes de las agresiones racistas.

Además de los destrozos a Maxime, ha habido agresiones a inmigrantes, amenazas en viviendas, pintadas racistas, ... siendo siempre los causantes adolescentes y jóvenes sobradamente conocidos, que son manipulados y financiados por fascistas declarados como Miguel Ángel Artal (farmacia de Doctor Iranzo 82, candidato de Democracia Nacional) y otros más, usando diversos nombres: Kripo, Democracia Nacional, Frente 14, Falange, Blood & Honour, etc.

Aunque existen documentos municipales que hablan del tráfico de drogas y la exaltación del racismo, el militarismo y el españolismo que centran el “ideario” de estos cachorros del odio, en institutos, la casa de juventud y algún bar del barrio. Sólo la presencia activa y pública del anti-racismo ha conseguido frenar esta bestia: borrando las pintadas (ya que el ayuntamiento no había borrado NI UNA, sólo las anti-racistas) y informando a los vecinos (buzoneos, carteles, cartas). Una participación directa que ha sido modelo para mucha gente en la ciudad, lo que puede haber provocado que después se esté persiguiendo tan incómoda y explícita denuncia del silencio institucional.

De acuerdo con esa estrategia de acoso, la cacerolada pacífica que recorría el barrio aquel viernes 14 de junio fue asaltada por un grupo numeroso de policías municipales. Los dos primeros en aparecer, siguiendo un plan previo (tal y como reconocieron en el juicio), se interpusieron en medio de la cacerolada, bajo la excusa de capturar a un vecino que había tachado una pintada racista. Viendo que no conseguían provocar la respuesta violenta de los participantes, estos dos policías decidieron agredir a uno de ellos, lo que provocó el apoyo sin violencia de otros dos manifestantes y sirvió de excusa para aparecer el resto del “operativo” y cargar contra todos, estando ya previamente las calles tomadas por la policía. Detenidos tres de los manifestantes, muy lejos del lugar de la supuesta agresión (uno de ellos tras el intento de atropellarlo con un vehículo policial), fueron amenazados y insultados con jerga fascista (“guarros”), y presumiendo de que todo había sido una encerrona para cazar a gente que apoyaba la respuesta anti-racista del barrio (“ya te teníamos ganas, íbamos a por ti”). De hecho, el montaje fue presentado por el sindicato policial UGT, que hacía inmediatamente un comunicado público inventando una fábula en la que tres policías se enfrentaban a una numerosa banda armada, y no sólo los vencían, sino que además detenían a porrazo limpio (cuando no sacaron ni una porra) a tres de ellos (“bastardos”, según publicaban estos antibelicistas subvencionados).

EL MIEDO A LA VERDAD

El Periódico de Aragón, así como algunas radios, reprodujeron textualmente el comunicado policial: un numeroso grupo de encapuchados destrozaba el mobiliario urbano del barrio (de lo cual no aportaban ni una foto, al ser una afirmación totalmente falsa) y agredían con barras de hierro a indefensos policías locales (que, milagrosamente, no mostraban más que leves rasguños y aun así tenían fuerzas para hacer huir a la masa enloquecidas, y detener a tres de los más activos agresores en el mismo lugar de la agresión). Nadie reprodujo el comunicado de la Coordinadora Vecinal contra el Racismo, que por lo visto no se merecía ni el interés por contrastar la información.

Heraldo de Aragón daba la versión de la policía y UGT, además de parte del comunicado de la Coordinadora Vecinal. Una de cal.

Porque luego viene la de arena: se publican los nombres de los detenidos, antes de ser pública la sentencia, dejando a éstos indefensos ante nuevas agresiones y causando el despido posterior de uno de ellos, actualmente desempleado. A día de hoy, ningún detenido por actos racistas ha tenido el mismo trato acusador por parte de este periódico.

JUSTICIA CIEGA

El día 2 de abril de 2003 se juzgó a los tres vecinos detenidos casi un año antes. Un teatro al que asistimos perplejos, y que acabó bendiciendo el incomprensible y premeditado ataque policial. Un año de condena para cada uno de los anti-racistas y cuantiosas multas, en pago por las lesiones y los desperfectos materiales causados, supuestamente, por los manifestantes.

Este execrable descabro de la verdad continúa el montaje policial: ninguno de los tres policías locales que acudieron como testigos de la acusación, y supuestos agredidos, fue el autor de las detenciones de los manifestantes (a los que no acertaron ni a describir) ni estuvieron presentes, hecho insólito que por sí solo ya descalifica su versión, y que explica sus constantes y escandalosas contradicciones; tales detenciones se produjeron por otros agentes y sin ninguna resistencia, como se demostró ante el juzgado de guardia, donde los detenidos no presentaban ni un rasguño; lo que tampoco concuerda con la supuesta refriega en la que estos tres manifestantes se resistían a golpes a la detención ante varios policías cada uno; tampoco es cierto que las detenciones se produjeron en la calle Doctor Iranzo, en el mismo lugar en que la policía afirmó repeler un supuesto ataque de varias personas, entre ellas los detenidos, a los agentes; las detenciones se produjeron en lugares a una o dos manzanas (según el caso) del lugar de la supuesta agresión; varios testigos negaron que se produjera un alboroto tal, pareciendo más bien un intento de interceptarse el paso mediante empujones, entre dos agentes (que nunca llegaron ni a agredir ni a ser agredidos ni a hacer uso de sus porras) y dos o tres personas que se encontraban en la acera contraria a la cacerolada (en la que siguieron los detenidos, como citaron los testigos); no se ha podido demostrar con prueba física ni testimonial alguna, por su falsedad e inexistencia, que en la cacerolada se destrozaran las calles, se portaran supuestas armas ni se precisara la intervención de la policía local; al contrario, los testimonios indicaron que la policía nacional siguió en todo momento el acto y no intervino por no ser preciso, como aclararon a los detenidos y a la policía local.

La sentencia y algunos medios recogen tan sólo las fabulaciones de los policías locales, y el juzgado no ha investigado el hecho de que ni los agentes que se presentaron en el juicio (¿dónde están los auténticos?) ni su testimonio se atengan a la más mínima verdad sobre lo que ocurrió ese día.

Y EL RACISMO SIGUE

Durante mayo y junio de este año, Máximo, el churrero agredido tantas veces ya, recibe nuevas amenazas, coincidiendo con la publicación de la sentencia condenatoria a los vecinos que le apoyaban. Esta vez dice que se va..., que abandona la ciudad.

Esta vez el aparato estatal (ayuntamiento y partidos) y el subvencionado (asociación de vecinos y prensa) se lanzan a pedir protección policial para Máximo, rasgándose las vestiduras porque algo así pueda pasar. Como si la tarea de denuncia y apoyo que había realizado la Coordinadora nunca hubiese existido. Se habla incluso (asociación de vecinos) de que se sabe quiénes son los autores, cuando se había rechazado siempre esta información, como si fuera una patata caliente. Todos los datos recopilados por la Coordinadora, sin subvenciones y sufriendo cuatro detenciones, salen ahora a la luz, en boca de quienes han silenciado voluntariamente todo lo que pasaba.

La misma policía que ha acosado a quienes apoyaron a Máximo desde el principio, dice ahora protegerle. Eso sí, esa misma semana se ven nuevas pintadas racistas, hechas por los autores de los destrozos en la churrería y ante la pasividad policial.

A fecha de hoy, sin embargo, el balance de esta batalla es bastante trágico. Conseguir frenar, de momento, el avance público de los paramilitares fascistas ha exigido el sacrificio personal de cuatro jóvenes vecinos condenados por no pedir permiso para ser solidarios. Los conocidos autores de las amenazas a Máximo y a otras personas del barrio siguen paseando por él, presumiendo de sus hazañas. Como pasean los policías municipales que planearon y consumaron el asalto a la cacerolada, y que arrancaron la publicidad de los actos contra el racismo... y ni una sola publicidad racista.

¿Qué conexión existe entre agresores rapados y uniformados?

¿Qué sabe el Ayuntamiento sobre estas conexiones?

¿Quién se atreverá mañana a salir a la calle cuando un democrático partido de extrema derecha convoque actos contra nuestros vecinos inmigrantes? En otras ciudades ya está ocurriendo.

@@

Ante los acontecimientos que se están desarrollando queremos convocaros: Concentración en apoyo a la lucha en Bolivia Viernes 17 20:30 horas En la Puerta del Carmen (Frente a REPSOL) Convocamos junto con Chunta Aragonista y todos aquellos que quieran adherirse.

Comité de Solidaridad Internacionalista de Zaragoza * Aragon *
e-mail: internacionalistas@solidaragon.org
<http://internacionalistas.solidaragon.org>

Radio Topo 102,5 FM. MATE AMARGO Todos los lunes de 22 a 23 horas.
Radio MAI 103,5 FM. GALLOPINTO Todos los miercoles de 20 a 21 horas.

@@

NOTA DE PRENSA, 16-X-2003

El Vicepresidente de la Comisión de Medio Ambiente de la Unión Europea, Alexander de Roo, recibe a la Asociación Río Aragón.

Satisfacción tras las primeras entrevistas.

Alexander de Roo, vicepresidente de la Comisión de Medio Ambiente del Parlamento europeo recibe hoy a primera hora a la delegación de la Asociación Río Aragón-COAGRET que se encuentra desplazada en Bruselas dentro de la "Embajada Azul" para explicar la evidente relación del recrecimiento de Yesa con el trasvase y la maraña judicial que se cierne sobre este proyecto, ejemplo de la corrupción e ilegalidad que rodea al PHN.

Esta entrevista adquiere más importancia estos días en Bruselas, con las reuniones de expertos y la Unión Europea para informar sobre el PHN, y prueba el interés creciente que hay en Bruselas sobre proyectos como el de Yesa.

Además, hoy jueves concluirán las entrevistas de nuestra asociación con otro grupo de europarlamentarios.

Primeros resultados de las entrevistas de ayer, miércoles.

Tras las entrevistas de ayer, miércoles, podemos avanzar los primeros y muy satisfactorios resultados:

Europarlamentarios de los Grupos Liberal, No Inscritos (Radicales) y Verdes se han comprometido a efectuar diversas preguntas ante la Comisión Europea o el Parlamento Europeo sobre cuestiones directamente relacionadas con los proyectos de embalses en el Pirineo aragonés, en concreto sobre la situación de aquellos proyectos con sentencias judiciales de ilegalización (como es el caso de Santaliestra), o sobre la financiación a las zonas afectadas por los embalses.

Europarlamentarios socialistas han atendido nuestras argumentaciones, sobre todo respecto a la controvertida e incongruente postura del PSOE aragonés, capaz de defender en Aragón los embalses, mientras fuera se opone al trasvase que se facilita con estos embalses.

Se han establecido los primeros contactos para el desarrollo de la Embajada Azul y así se ha conseguido el compromiso de todos los europarlamentarios entrevistados para visitar dicha embajada.

También hemos informado del Ayuno que nuestra asociación comienza el próximo 26 de octubre y que concluirá en Bruselas el 7 de diciembre para exigir la paralización de Yesa, los grandes embalses y los trasvases, y por la apuesta por la Nueva Cultura del Agua.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET
C/Mayor, 17.
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.: 650 454 979 / 629 893 403
mailto:rio.aragon@yesano.com
http://yesano.com/

@@

"Embajada Azul"

PARA PARAR YESA, LOS GRANDES EMBALSES Y TRASVASES AYUNAMOS

Es el tiempo de la Nueva Cultura del Agua

(Jacetania, 26 de octubre - Bruselas, 7 de diciembre)

La oposición creciente al proyecto de recrecimiento del embalse de Yesa, los demás embalses proyectados en el Pirineo aragonés (Santaliestra, Jánovas, Biscarrués, Susía), la Ibérica y el resto de España más el trasvase del Ebro ha sido fruto de la unión de los razonamientos científicos y técnicos, el derecho que asiste a los afectados más directos y el apoyo solidario de miles de personas que también se siente afectadas en la comarca de la Jacetania, en todo Aragón y en otros territorios, como el delta del Ebro, Madrid, Barcelona o Valencia y que incluso ha llegado hasta la capital de la Unión Europea.

Ahora, pese haberse demostrado que el proyecto de recrecimiento es injusto, innecesario e ilegal, que es el almacén de agua estratégico que permitiría el trasvase del Ebro, los que nos gobiernan siguen insistiendo en su construcción. Lo hacen sin tener en cuenta, además, la maraña judicial y de corrupción que se cierne sobre él, con varios ex-altos cargos del Ministerio de Medio Ambiente a punto de ser juzgados por graves delitos en su tramitación y con diversos contenciosos en trámite.

Ante la presión social y judicial en contra del recrecimiento, el poder quiere escenificar el adelanto de las obras, con un claro interés electoral y de chantaje a la justicia. Quieren vender que el PHN, el trasvase y sus embalses van adelante.

Por eso hacemos este ayuno de 6 semanas: para parar Yesa, para parar los grandes embalses previstos en el Pacto del Agua, para parar cualquier trasvase (sea éste a Barcelona, al Levante, la prolongación de los “sobrantes” del minitransvase a Tarragona, o del Ródano).

Llevaremos este ayuno desde la Jacetania a Bruselas con la “Embajada azul” para exigir que se cumpla la Ley, pasando por Huesca, Zaragoza, Tortosa y Barcelona, y por todos aquellos lugares donde encontremos gente solidaria que quiera participar en él. A Bruselas llegará, como antes en Zaragoza ante la Confederación Hidrográfica del Ebro, un mensaje inequívoco, tranquilo pero firme, que apuesta por una Nueva Cultura del Agua, donde no tiene cabida el recrecimiento de Yesa a ninguna cota, ni más embalses en el Pirineo, ni trasvases, ni un PHN que sólo obedece a intereses de constructoras, hidroeléctricas y que fomenta las malas prácticas de los regadíos obsoletos. Es el mensaje de una mejor y más moderna gestión de nuestros recursos hídricos, el respeto al medio ambiente y el diálogo como vía imprescindible para solucionar todas estas cuestiones.

Por eso, del 26 de octubre al 7 de diciembre, ayunamos.

¡Apóyanos!.

El ayuno se realizará por ciudades o comarcas que cubrirán turnos semanales. Además se realizará un ayuno colectivo el 22 de noviembre, previo a la concentración de Zaragoza.

CALENDARIO:

26 de octubre: 12h en Artieda. Inicio del Ayuno.
2 de noviembre: 12h en Jaca (Plaza de la Catedral). Relevo del Ayuno.
9 de noviembre: 12h en Huesca. Relevo del ayuno.
16 de noviembre: 12h en Zaragoza. Relevo del Ayuno.
22 de noviembre: Zaragoza: Día de Ayuno colectivo.
23 de noviembre: 12h en Zaragoza. Concentración delante de la CHE.

Relevo del Ayuno para Barcelona.

30 de noviembre: Tortosa. Relevo del Ayuno en el Delta.
7 de diciembre: Bruselas. Final del Ayuno y concentración “Abrazo a Europa”, como final de la Embajada Azul.

Te puedes adherir a esta movilización ayunando como mínimo una jornada, el día que mejor te venga aunque preferiblemente el 22 de noviembre, fecha del ayuno colectivo. Puedes hacerlo en cualquier lugar en el que te encuentres, pero si eres de alguna de las localidades mencionadas o sus cercanías puedes acercarte a los lugares de concentración que se organizarán en cada ciudad las fechas indicadas y que anunciaremos en su momento.

Para apuntarte al ayuno o pedir más información:
ayuno@yesano.com o el tfno: 650 454 979.

Si te quieres adherir es importante que nos lo comuniques y por favor, copia y envía este mensaje a los conocidos que creas que les pueda interesar.

Más noticias en www.yesano.com
www.coagret.com
www.forosocialagua.com

Organiza: Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET, dentro de los actos de la “Embajada Azul a Bruselas por una Nueva Cultura del Agua” compuesta por ACUDE, Adena/WWF, AEMS-Ríos con Vida, Asociación Río Aragón, Asociación Río Susía, CHA, CCOO, COAGRET, Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos, Ebro Vivo, Ecologistas en Acción, Espacio Alternativo, Fundación Nueva Cultura del Agua, IU, OSTA, Plataforma en Defensa de l’Ebre (Terres de l’Ebre), Plataforma en Defensa del Ebro (Aragón), Red Andaluza por la Nueva Cultura del Agua, SEO/BirdLife, Xarxa Catalana per la Nova Cultura de l’Aigua.

Asociación Río Aragón-COAGRET
C/Mayor, 17.
50683-Artieda (Zaragoza)
ayuno@yesano.com
www.yesano.com
Tf.: 650 454 979

@@

Convocatoria de la coordinadora de Biscarrués-Mallos de Riglos

Jornada reivindicativa.

Sábado 18 de octubre, a partir de las 10,30 de la mañana nos reuniremos en la explanada de la carretera de Murillo de Gállego y a las 11 saldremos a dar un espectacular paseo con vistas a los Mallos de Riglos y al río Gállego.

Es fundamental vuestra participación, y tendremos varias sorpresas... que sólo los que vengan a apoyar en este momento tan importante conocerán.

Además del paisaje y el territorio pasaremos por parajes en los que el buitre y el quebrantahuesos son (y deberían seguir siéndolo) sus únicos señores.

Luego habrá una comida y por la tarde se podrán ir a coger madroños o setas o productos del otoño.

@@

Con motivo de la manifestación estatal que se va a celebrar el próximo día 25 en Zaragoza, por un ferrocarril público y social, seguro y sostenible, se van a realizar charlas coloquio en diferentes puntos de Aragón con el título "El tren a debate".

El calendario es el siguiente:

Día 16 de octubre:
ZARAGOZA, en la Facultad de Económicas (Gran Vía, 2), a las 19'30 h. (invitado Sr. Lahoz del Colegio de Geólogos).
CALATAYUD, en la sala multiusos del Ayuntamiento, a las 20'00 h.

Día 17 de octubre:
SABIÑÁNIGO, en el salón de actos del Ayuntamiento ,a las 19'30 h.
EJEA DE LOS CABALLEROS, en el Centro Cívico y Cultural, a las 20'00 h.

Día 18 de octubre:
MARIA DE HUERVA, en la salón de reuniones del Ayuntamiento, a las 11'30 h.

Día 20 de octubre:
HUESCA, en la sala de actos de Diputación Provincial de Huesca, a las 20'00 h.
MONZÓN, en el salón de actos del Ayuntamiento a las 20'00 h.
TERUEL, (a falta de confirmación en la sala de la CAI), a las 20'00 h.

Sirva esta nota como invitación a todas ellas.

Convoca: Coordinadora en Defensa del Ferrocarril Público.

Os invitamos a participar el próximo sábado 18 de Octubre en una excursión lúdico-naturalística-reivindicativa a Canfranc. Como la reivindicación se refiere al ferrocarril convencional y a la reapertura de la línea Canfranc-Olorón, el viaje lo relizaremos en tren.

El horario de salida del tren es las 7:15 desde la estación de Delicias con lo conviene estar a las 7:00 para sacar el billete (hay que ir pronto ya que parece ser que por reducir costes han reducido el tamaño de los trenes que hacen el servicio).

Una vez llegados a la estación de Canfranc, se hará un acto con la pancarta "Por un Tren Público y Social" y se leerá el manifiesto de la Plataforma en defensa del tren. A continuación se realizará una visita a la estación y a la zona de las vías para conocer el patrimonio ferroviario y la situación actual de la línea y la reapertura, explicaciones a cargo de un miembro de CREFCO o de CGT.

Posteriormente y después de comer en Canfranc (cada cual se lleva sus provisiones) se bajará hasta Villanúa siguiendo el Camino de Santiago.

La vuelta a Zaragoza se realizará desde Villanúa, cogiendo el tren de regreso a las 17:55.

Complementariamente a esta convocatoria, el Colectivo Pedalea de Zaragoza, organiza una excursión en bici a Canfranc el mismo sábado.

Después de comer se bajará por el Camino de Santiago, para llegar a Jaca, donde dormir.

El domingo, más bici por los alrededores de Jaca y vuelta a Zaragoza.

Sábado 25 de octubre a las 12 horas
Manifestación por un tren publico y social
Salida: estación de Delicias, avda. Navarra
Acude con tu bici

Colectivo Pedalea,
Zaragoza. Spain.
Edificio Interfacultades
tel 976 761000 ext.3053
Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza
e-mail: pedalea@posta.unizar.es
<http://www.unizar.es/pedalea>

@@

La distribución de material antagonista y antiautoritario ha sido siempre una máxima para el movimiento anarquista. Este proyecto nace con la ilusión y el propósito de difundir, desde Teruel, la idea en sus más diversas variedades y ser un apoyo teórico para tod@s aquell@s que lo lean.

Se irá actualizando con más zines y contenidos en breve

Salud y anarquía!

<http://www.cnt.es/flsteruel/distribuidora.htm>